

点字ブロックの大切さを伝える

車用マグネットステッカーができました！

盲学校では、点字ブロックの大切さを知ってもらうために、毎年12月に点字ブロックキャンペーンを行っています。

毎年、PTAと生徒会が合同で、イオンモール津南の店内入り口3カ所に分かれて、ティッシュを配り、啓発活動を行っていました。



(写真は昨年の様子)

しかし、今年度はコロナ禍の中、例年と同じような活動をすることは難しいという判断をし、生徒会役員でどのようなことができるか、知恵を出し合いました。そして、車用マグネットステッカーを作成して、車に貼って走ってもらうことで啓発していこうということになりました。

まず、生徒からデザインを募集し、9作品集まりました。生徒会役員と美術科の教員で選考し、そのデザインを基にして美術科の教員が最終仕上げをして、このような素敵なステッカーができました。

まずは、学校の職員、PTAの方々に配布させていただき、啓発のご協力をお願いしました。今後、様々な場面に関わる方々にもお配りしていく予定です。



※在庫がまだまだたくさんありますので、ご協力

していただける方や追加希望の方は、生徒会担当までご連絡ください。